

Krämer an der Spitze

CDU-Ortsverband wählt neuen Vorsitzenden

Haslach (red/nis). Der Vorstand der CDU-Ortsgruppe Haslach ist wieder vollständig: Nach dem berufsbedingten Wegzug des bisherigen Vorsitzenden Martin Aßmuth steht jetzt der 41-jährige Thomas Krämer den Haslacher Christdemokraten vor.

Bei der Hauptversammlung am Montag wurden auch Bernhard Krämer und Heinrich Stöhr als Stellvertreter gewählt. Die weiteren Vorstandspositionen: Norbert Gießbaum (Kassenwart), Sebastian Schwarz (Schriftführer). Als Beisitzer sind künftig tätig: Frank Obert (neu), Jür-

gen Schmid, Karla Mahne (neu) und Michaela Vetter.

An diesem Abend wurden auch einige Mitglieder für ihre jahrzehntelange Treue zur CDU gewürdigt. Für 50 Jahre: Bernhard Krämer und Andreas Uhl, für 40 Jahre Heinz Lichtenberg und Karlheinz Wölfle.

Wie geht es mit der B 33 weiter? Was wird auf dem Sägewerksareal gebaut? Was geschieht mit dem Benz-Areal nach Wegzug des »Gesunden Kinzigtals«? – das waren einige der im Anschluss an die Rechenschaftsberichte und Neuwahlen diskutierten Fragen.

Der Vorstand des CDU-Ortsverbands Haslach: Frank Obert (von links), Michaela Vetter, Karla Mahne, Bernhard Krämer, Jürgen Schmid, Thomas Krämer, und Norbert Gießbaum.
Foto: privat



Quelle: SchwaBo 26.04.2012